



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico trabaja en la consolidación de la margen del río Ponga junto al área recreativa de Entrambasaguas en Amieva

29 de noviembre de 2022- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico está realizando trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en río Ponga en las inmediaciones de Santillán, en el término municipal de Amieva.

La actuación tiene como finalidad la consolidación de un tramo de 30 metros de longitud del talud de la margen derecha del río Ponga, en el entorno del área recreativa de Entrambasaguas, cuya estabilidad se ha visto comprometida como consecuencia de las últimas avenidas.

Para llevar a cabo los trabajos se acondicionaron los accesos y se retiraron los restos vegetales acumulados en el cauce, así como los árboles que se encontraban sobre el talud desestabilizado y aquellos secos, enfermos o con peligro de caída. Actualmente se trabaja en la estabilización del talud mediante la construcción de una escollera de protección y la aplicación de técnicas de bioingeniería. Por último, para disminuir la fragmentación del bosque de ribera, se procederá a la plantación de especies riparias. Una vez finalizadas las labores de bioingeniería, se restituirá el cierre del área recreativa.

La actuación tiene un presupuesto aproximado de 30.000€ y se está realizando a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos.

Durante el pasado año 2021 se invirtieron en Asturias 2,8 millones de euros con un total de 194 actuaciones repartidas en 45 municipios.

Nota de prensa



Localización de la actuación en el río Ponga en Santillán



Ejecución de la escollera sobre la roca madre



Antes de las actuaciones



Después de las actuaciones